

令和6年11月1日



村雨こども園  
愛分園・なぎさ分園

秋が深まり始め、朝夕はめっきり肌寒くなってきました。

今年は10月に入っても気温が高く、なかなか秋の訪れを感じる事が出来ませんでした。11月は、色づいた色とりどりの葉っぱや木の実を見つけ散策をし、秋の空のもとで、体を十分に動かして遊び、寒さに負けない体づくりをしていきたいと思ひます。

また、運動会は、多くのご家族の皆さんにお越し頂き、一人一人の子どもの微笑ましい頑張りの様子をしっかりと見て頂きありがとうございました。親子競技では、お子さんにしっかりと寄り添って競技に参加して頂きました。

子ども達にとって思い出に残る楽しい運動会を行うことが出来ました。ご協力ありがとうございました。

また一つ大きな行事を終え、子どもたちは大きく成長しました。運動会当日までの過程の中で、一生懸命取り組み、やり遂げたことが大きな自信となり、運動会後の子ども達の日常の遊び・生活にも、意欲的に向かう様子が伺えます。下半期の子ども達の成長がとても楽しみです。

10月からインフルエンザ罹患者が、今年は早くから発表されています。

また、マイコプラズマ感染症も、終息しておらず感染者数は少ないのですが、発熱で受診されマイコプラズマ感染症の診断を受ける園児もいます。

今後、気温が急激に下がると感染症が流行します。ご家庭と子どもの体調管理に留意し健康に過ごしていきたいと思ひます。





## 11月行事予定

- 1日(金) 歯科検診(4・5歳児) 13:30~  
7日(木) 秋の遠足(3~5歳児)  
11日(月) 英語であそぼう  
耳鼻科健診(4・5歳児) 13:00~  
12日(火) 誕生日会  
13日(水) 避難訓練  
14日(木) よいこの集い(5歳児) 13:00~  
劇団飛行船よる「ピーターパン」の観劇  
19日(火) 英語であそぼう  
絵本の読み聞かせ(5歳児)  
※南須磨地域福祉センターにて、絵本の紹介や読み聞かせをしています  
25日(月) 英語であそぼう  
27日(水) おはなしの会  
28日(木) 明石市立天文科学館 プラネタリウム見学(4・5歳児)

### 『トライやるウィーク』

11/11(月)~15(金)

鷹取中学校(13名)・太田中学校(3名)



## クラスだより

### らっこ組

歌や音楽に合わせて体を動かすことが大好きです。曲が流れると拍手をしたり、手をフリフリさせて踊ったりと楽しく過ごしています。また、音楽が流れている時はみんなで歩き、音楽が止まると「ぴたっ!」と言いながら動きを止める遊びは子どもたちのお気に入りです。表現遊びも少しずつできるようになり、保育教諭の動きを真似して上手にかめさんやたぬきさんになりきっています。これからもたくさん歌を歌ったり、体をたくさん動かしたりして楽しく過ごしていきたいと思います。



### かめ組・かに組

かめ組は、一人で歩くことに慣れてきて、北側通路にかに組のお友だちと一緒にいくと、お兄ちゃんお姉ちゃんの真似をして、走ったり、手をつないでもらって楽しんでいます。給食では、色々な食材も食べられるようになり、手掴みや先生と一緒にスプーンを持って食べられるようになりました。

かに組は、絵本が大好きで、絵本の箱が出てくると、お気に入りの絵本を選び、先生と一緒に読んで楽しんでいます。絵本のセリフを覚えて真似して繰り返し楽しむようになりました。給食では、自分でスプーンを使って食べることに慣れてきて、進んで自分で食べようと頑張っています。また、食べる量も少しずつ増えてきて「おかわり」と言ってよく食べるようになりました。戸外でもたくさん遊んで、たくさん食べて、元気に過ごしていきたいと思っています。



### ペンギん組

おままごとで遊ぶことが大好きな子どもたちは、スプーンで食べ物をすくって食べる真似をしたり、コンロの上にフライパンを置いて料理を作り遊んでいます。その中で、「貸して」や「ありがとう」などのやり取りも見られるようになりました。また、「いただきます」や「おいしいね」と言葉もたくさん出てきました。これからも、伝えようとする気持ちを汲み取り、安心して過ごせるようにしていきたいと思っています。また、戸外に出て体を動かして楽しく過ごしたいと思っています。



### あしか組

「一緒に作ろう」と言って、Bブロックを繋げてお風呂を作ることが大好きです。「もっと大きくしよう」「ブロック探してくるね！」など、遊びを通してお友だちと言葉のやり取りをしています。一つの大きいお風呂ができるとみんなで仲良く入って楽しんでいます。これからもゆったりと関わり、自分の気持ちを言葉で伝えようとする姿を受け止め、やり取りを楽しんでいきたいと思っています。



### あざらし組

先生や友だちと一緒に絵本を見たり、ブロックで遊ぶことを楽しんでいます。絵本『大きながぶ』では、「うんとこしょ！どっこいしょ！」と声を合わせて言いながら見たり、ブロック遊びでは「一緒に作る！」と友だちに声を掛けて、動物園やショベルカーなどを作って遊んでいます。また、最近ではアイス屋さんやお母さんごっこなど、役になって遊ぶことにも興味を持っています。お話遊びなどをして、遊びの中で言葉のやり取りも楽しめるようにしていきたいと思います。



### いるか組

ばんどういるか組では、外から帰ってきた時や給食の前などに、ガラガラうがいをするのを頑張っています。はじめは、口に水を入れたまま上を向くことが不安なお友だちもいましたが、少しずつ練習してできるようになってきました。

最近では秋見つけを楽しんでいます。園庭でとんぼを見つけると「とんぼのめがね」を歌いながら追いかけてたたり、落ち葉を拾ってたりしています。製作では「みのむし」を作りました。秋の葉っぱの色は何色かなと考え、画用紙の色を選びました。遠足や散歩に出かけ、どんぐりや松ぼっくりを見つけたり、友だちや先生と一緒にたくさん体を動かして楽しんでいきたいと思います。



### くじら組

過ごしやすい季節になり、外遊びで体を動かして遊ぶことを楽しみ、ボールや長縄など、用具を使った遊びに取り組んでいます。転がしドッチでは、友だちを狙ってボールを転がしたり、当てられないように逃げたり、ジャンプしてよけたりし、ルールを理解しながら友だちと遊んでいます。長縄では、揺れている縄を何回跳べるかチャレンジしたり、「ゆうびんやさん」の歌に合わせてリズムよく跳んだりして楽しんでいます。運動会の練習を通し、更に体力がついてきました。これからも、たくさん外遊びを楽しみたいと思います。



## かもめ組

文字を読んだり、書いたりすることに興味を持ってきました。運動会前には、一人一人目標を決め、「竹馬を最後まで落ちずに頑張る。」「リレーで青チームに勝ちたい。」など、ひらがな表を見ながら文字を書きました。また、運動会での取り組みを通して、力を合わせて友だちと協力する楽しさを知り、一段とお兄さん、お姉さんになってきています。

季節の移り変わりを感じ、調理の先生から、栗やサンマなど秋の食材について教えてもらいました。「今日の給食にさつまいも入ってる！」と毎日食べている物に興味を持つようになりました。様々なことに興味を持っているかもめ組の子どもたちと一緒にいろんなことに挑戦しながら楽しく過ごしていきたいと思います。

